

Jóvenes cubanos reeditarán desembarco del Granma hace 60 años



Bayamo, 25 nov (RHC) Un grupo de 82 jóvenes cubanos reeditará simbólicamente, al amanecer del 2 de diciembre, el desembarco del yate Granma por Los Cayuelos, en Niquero, el mismo punto por donde llegaron a Cuba hace 60 años los tripulantes de esa gloriosa embarcación.

La rememoración del hecho histórico se dedicará a los expedicionarios de aquella travesía, en especial a Fidel, cuyo cumpleaños 90 se celebró en este 2016, y también a las Fuerzas Armadas Revolucionarias, Far, nacidas el 2 de diciembre de 1956, destaca Juventud Rebelde.

Participarán esta vez en la reedición 16 integrantes de la Ruta Juvenil 60 Aniversario del Desembarco del Yate Granma y Día de las FAR, es decir, el abanderado de cada provincia y del municipio especial Isla de la Juventud. A ellos se unirán jóvenes pertenecientes a distintos sectores de los 13 municipios granmenses y trabajadores destacados de la industria niquelífera de Moa, en Holguín.

«Esta rememoración, además de rendir homenaje a los protagonistas del 2 de diciembre de 1956, también servirá de arrancada a las actividades conmemorativas por el reencuentro de Fidel y Raúl en Cinco Palmas (Media Luna), que se celebra el próximo día 18», explicó Gelquis Ricardo del Toro Pérez,

primer secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas en Granma.

Antes del desembarco simbólico tendrá lugar, en la noche del 1ro. de diciembre, en el Monumento Portada de la Libertad, una velada cultural, en la que participarán cientos de jóvenes granmenses y que evocará distintos momentos de la travesía desde Tuxpan (México) hasta Los Cayuelos, realizada desde el 25 de noviembre y hasta el 2 de diciembre.

En los días previos a la expedición, los 82 jóvenes visitarán sitios relevantes de Manzanillo, Campechuela, Media Luna y Niquero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/113192-jovenes-cubanos-reeditaran-desembarco-del-granma-hace-60-anos>



Radio Habana Cuba